



kutxa fundazioa
fundación kutxa

PROGRAMA DE LOS FESTEJOS CONMEMORATIVOS DEL XXV ANIVERSARIO DE LA COOPERATIVA «LOS BOSCOS»

.....

Del 19 al 27 de diciembre de 1992



.....
kutxa
.....

gipuzkoa donostia kutxa
caja gipuzkoa san Sebastián

PROGRAMA

SABADO, DIA 19

4,30 de la tarde: Cabezudos y triki-trixa.

5,30 de la tarde: Bailes vascos y a continuación triki-trixa.

DOMINGO, DIA 20

10,00 de la mañana: Fútbol-Sala - Colegio Oleta.

12,30 del mediodía: Santa Misa por los difuntos del Barrio.

LUNES, DIA 21

De 12,00 a 2,00 de la tarde: Txikiteo popular gratis para los jubilados, en los bares de la zona que tengan el cartel anunciador del txikiteo.

7,30 a 8,30 de la tarde: Concurso fotográfico y exposición de fotografías antiguas.

MARTES, DIA 22

4,00 de la tarde: Juegos infantiles.

MIERCOLES, DIA 23

4,00 de la tarde: Torneo de ajedrez (edad hasta 14 años).

7,30 de la tarde: Misa conmemorativa fundación Iglesia Los Boscos.

JUEVES, DIA 24

11,00 de la mañana: Concurso dibujo (edad hasta 14 años).

4,00 de la tarde: Concurso de villancicos (en la parroquia).

SABADO, DIA 26

10,30 de la mañana: Tirada de bolos (Bolatoki Txuri Urdin).

8,00 de la tarde: Concurso de tortillas.

DOMINGO, DIA 27

10,30 de la mañana: Misa cantada por la Coral de Zarautz.

De 1,00 a 2,00 de la tarde: Triki-tixa y poteo popular.

2,30 de la tarde: Comida aniversario y homenaje a José Ramón Sesé.

De 6,00 a 8,00 de la tarde: Bailes vascos y romería popular.

MEMORIA

de la Cooperativa de Viviendas «Los Boscos»

El año 1957, 19 jóvenes en su mayoría de Sagüés, nos reuníamos en el Centro «Los Boscos» del Paseo de Colón, unos recién casados y otros próximos a hacerlo y todos con problemas de vivienda, de ahí partió la idea de José Ramón Sesé, de hacer una cooperativa de viviendas, la idea fue tomando cuerpo y formamos unos grupos para ver terrenos, cada grupo mirábamos por distintos lugares. En vista de que los resultados eran nulos, decidimos ponernos en manos de profesionales del ramo de la construcción y así surgió el polígono 13-4, que es donde están ubicadas nuestras viviendas.

5 años después, en julio del 62, se elaboraron los Estatutos y se enviaron para su aprobación.

En enero del 63 fueron aprobados, y en abril del mismo año se constituye la Cooperativa de Viviendas.

En noviembre del 64, se compran los terrenos, en escritura pública, para hacer frente al pago de los terrenos, se solicita a los cooperativistas, la cantidad de 50.000 pesetas, en dos plazos de 25.000 pesetas a ingresar en la C. A. P.

El 31 de enero de 1965, festividad de San Juan Bosco, se procedió a la bendición de los terrenos, por el Rvdo. Padre Gabriel de San Sebastián (Capuchino) y se colocó la primera piedra.

En febrero del 66, la C. A. P., nos concedió un crédito de 20.000.000 de pesetas al 5,25% de interés, y con fecha 27-1-67, nos concede otro crédito de 2.000.000 de pesetas, al mismo interés que el anterior.

El 28-2-66, la Diputación nos autoriza la construcción de las viviendas en los terrenos adquiridos por la cooperativa.

El 17-12-67, se sortean las viviendas ante el notario don Miguel Castells.

El 23-12-67, a las 4,30 de la tarde, entró en procesión el Santísimo a nuestra Iglesia.

El 24-12-67, se entregaron las llaves de los pisos a todos los socios de la cooperativa.

Todos los que hemos visto nacer y transcurrir los años en armonía de esta cooperativa, queremos tener un recuerdo de agradecimiento a la persona que hizo posible este logro, José Ramón Sesé. Gracias por todo.